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Ricerca

L’università di Udine studia

la fattibilità del corridoioV

L’università di Udine studia la
fattibilità e la sostenibilità del
corridoi V. Il progetto “Poly5 -
Pianificazione policentrica
dello sviluppo locale nei terri-
tori interessati dal Corridoio V
e dalle sue ramificazioni”, pre-
sentato dal dipartimento di in-
gegneria civile e architettura,
assieme a un numeroso parte-
nariato nazionale e internazio-
nale, è stato finanziato per cir-
ca 2 milioni di euro dall’Unio-
ne europea. Il coordinamento
scientifico del progetto, che si
concluderà nel 2013, è affida-
to a Sandro Fabbro, docente
di pianificazione territoriale

dell’ateneo friulano, da tempo
impegnato sui temi della fatti-
bilità dei corridoi europei. Par-
tendo dai problemi emersi in
situazioni reali «si cercherà di
operare una ridefinizione di
strumenti, processi e buone
pratiche – spiega Fabbro - che
possa interessare non solo le
Regioni e le Province italiane
ricadenti sul Corridoio V e le
sue diramazioni, ma anche le
altre regioni alpine europee,
appartenenti a stati membri e
non, interessati dai corridoi
europei che attraversano que-
sta grande area centro-euro-
pea».
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